

Hier wird Raum für Zukunft gestaltet – das Team entwickelt ganze Quartiere, wie aktuell in Moosburg.



**Planung, Projektentwicklung, Bau und Vertrieb aus einer Hand** – wie hier am „Rockermaier-Gelände“. Das Großprojekt wird derzeit umgesetzt, der Bau läuft.

**Wohnen für alle Generationen:** Penzkofer sorgt für neues Leben auf dem „Rockermaier-Gelände“, einer früheren Brachfläche im Zentrum von Moosburg in Oberbayern. Auf 27.000 Quadratmetern entstehen 30 Eigentumswohnungen, 20 Reihenhäuser und 96 Mietwohnungen für den geförderten Wohnungsbau – flexible Möglichkeiten, die für Jung, Alt, Familien, Singles, Paare und alle Lebenssituationen ausgelegt sind. Begrünte Dächer, PV-Anlagen, Fernwärme und die QNG-Bauweise machen das Quartier besonders nachhaltig.

**Penzkofer**

**Penzkofer Bau GmbH**

Hauptsitz Regen

Straßfeld 20 · 94209 Regen

info@penzkofer-bau.de

penzkofer-bau.de

# Mutige Ideen und Nachhaltigkeit bis zum kleinsten Detail

Penzkofer aus Niederbayern setzt auf neue Wege und zukunftsweisendes Bauen – Vielseitiger Partner für Großprojekte



**Schaltzentrale in Ziegelrot:** Am Penzkofer-Hauptsitz in Regen werden die Immobilien- und Gewerbe-Projekte geplant und projektiert, die dann in ganz Niederbayern, Oberbayern, der Oberpfalz und darüber hinaus schlüsselfertig verwirklicht werden.

**Mut zu neuen Ideen und Entscheidungen, Dinge auch mal anders anzupacken als man es gewohnt ist – für die Chefs und das Team der Penzkofer Bau GmbH ist das selbstverständlich, so wie bei vielen anderen von uns der Kaffee zum Frühstück. Und doch macht genau dieser Mut oft den Unterschied. Er prägt die Erfolgsgeschichte des Unternehmens aus dem Bayerischen Wald seit vielen Jahren. Nicht ohne Grund zählt Penzkofer als leistungsstarker Generalist mit rund 400 Mitarbeitern aus allen Baubereichen im Haus zu den größten Bau- und Immobilienunternehmen in Ostbayern. Das Unternehmen ist ein gefragter Partner für die Entwicklung komplexer Quartiere, für schlüsselfertigen Wohnungs- und Geschosswohnungsbau sowie für den Industrie- und Gewerbebau.**

Massivholzwände aus eigener Fertigung, die mit Holznägel komplett metall- und leimfrei verbunden werden. Deckenelemente aus massivem Holz, die mit

Holzdübeln gefertigt und komplett recycelbar sind. Eine Hightech-Produktion direkt am Firmengelände, in der weitestgehend automatisiert und energieautark gearbeitet wird. Selbst entwickelte Raummodule, die die Bauzeit verkürzen. Badmodule, in denen komplette Bäder vorinstalliert sind. Ziegelfertigteile, die in einem patentierten Verfahren vorgefertigt werden und montagefertig auf die Baustelle kommen und einiges mehr. Penzkofer geht nicht mit der Zeit. Hier ist man der Zeit oft ein paar Schritte voraus. Hier sind schon etliche Ideen entstanden, die in der Branche erst belächelt wurden und dann für Furore sorgten.

„Die Waidler werden gerne unterschätzt, aber auch im ländlichen Raum ist viel Innovationsgeist daheim“, betont der stellvertretende Geschäftsführer Alexander Hartl. Nachhaltiger Massivbau mit Ziegeln, Holz und anderen Baustoffen, serielles Bauen, digitale Prozesse, zirkuläres Bauen oder Themen wie der ökologische Fußabdruck und das Ziel, „green factory“ zu werden: In der Ideenschmiede mit Hauptsitz in Regen, Niederbayern, sowie drei weiteren Standorten in Ostbayern,

wird ständig getüftelt, wie man sich selbst weiterentwickeln und was man für Kunden und Partner optimieren kann. „Wir wollen die Trends zu Bauen, Nachhaltigkeit



**Generalist mit Power:** Penzkofer steht für Vielseitigkeit und denkt gerne groß – wie hier in den „Schachinger Gärten“ in Deggendorf, wo 172 Studentenappartements und vier Mehrfamilienhäuser verwirklicht wurden.

und Digitalisierung mitgestalten und Lebens- und Arbeitsräume für Generationen schaffen“, so Hartl. Penzkofer ist Planer, Projektentwickler, Bauunternehmen, Bauträger, Immobilienunternehmen und Erschließungsträger in einem. Geplant und gebaut wird auf eigenem und fremdem Grund, für Privatleute, Kommunen, Unternehmen, die wachsen wollen, Eigennutzer und Kapitalanleger. Knapp 2.000 Wohneinheiten wurden bereits gebaut, dazu kommen Quartiere und Baugebiete mit vielen tausend Quadratmetern Fläche, Studenten- und Mikroappartements, Senioren- und Pflegezentren, Bürogebäude, Lager- und Produktionshallen, Ärztehäuser, Hotels, Logistikzentren, Doppel- und Reihenhäuser und weitere Projekte. Eine eigene Landwirtschaft gehört ebenso zur Unternehmensgruppe wie ein à-la-carte-Restaurant, das zugleich begehrte Location für Events ist. Nachhaltigkeit ist bei Penzkofer der berühmte rote Faden, der sich durch alle Unternehmensbereiche zieht - von der Honigmannufaktur mit 500.000 Bienen am Firmengelände über das Heizhaus, das mit Restholz aus der Produktion für Wärme sorgt bis zum „grünen“ Strom aus der PV-Anlage.



**Neue Wege in der Baubranche:** Das „Goldsteig Quartier“ in Plattling wird komplett in Holzmassivbauweise gebaut, mit leimfrei verbundenen Massivholzwänden und -decken aus eigener Fertigung.